
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 748 /2022                                           Guaíba, 18 de julho de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  154/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  459/2022  apresentado pelo Vereador

Anderson Gawlinski – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Gentilmente, questiono como estão os preparativos para o grande e

significativo  evento  festivo  da  Cultura  gaúcha,  em comemoração  a

SEMANA FARROUPILHA?

2-  Existe  a  possibilidade  do  município  destinar  um  local  para

acampamentos  e  piquetes  durante  a  semana  de  comemoração

Farroupilha?

3-  Como  está  o  planejamento  e  inspeção  de  cada  instituição

responsável  pela  liberação  dos  animais  de  grande  porte  para  a

Cavalgada em homenagem aos Festejos Farroupilha.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos

por meio deste, informar que em relação aos preparativos referente ao

Festivo da Semana Farroupilha estão em fase de construção. Conforme o

local  de  comemoração  dos  Festivos  Farroupilha,  que  será  no  Ginásio

Coelhão,  infelizmente  não  possuímos  capacitação  para  acampamentos

devido a sua dimensão. Cada instituição será responsável pela inspeção

de seus cavalarianos, conforme requisitos solicitados pela Secretaria de

Saúde(Unidade de Controle de Zoonoses). Contando com a costumeira

atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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